

IN DEN MUND GELEGT

Das habe ich aber bei uns in Sachsen ganz anders gelernt

Ach Bruno, das mit dem Einbau von Heizungsanlagen ist doch ganz einfach. Schau her, so machen wir das in Bayern. . .



Der will mich wohl auf den Arm nehmen . . . – na warte, Dir werd' ich's zeigen!

Hast Du denn noch nie davon gehört, daß man Heizkessel, um Platz zu sparen, jetzt auch an die Decke schrauben kann. Stand übrigens auch in der letzten SBZ.



Aber lieber Werner, das ist doch ein alter Hut. Du weißt doch, wir Sachsen waren schon immer einen Schritt voraus – bereits vor Jahren haben wir sogar eine Norm entwickelt, die die Deckenmontage von Heizkesseln regelt.

Mensch, der Bruno hat aber schnell gelernt, sich geschickt aus der Affäre zu ziehen. Jetzt weiß ich, warum der Präsident geworden ist. – Oder gibt es die Norm vielleicht doch?



Who is who: Bruno Schlieffe ist seit September 2000 Präsident des Zentralverbandes Sanitär Heizung Klima. Er leitet einen Handwerksbetrieb in Leipzig und agiert zudem als Landesinnungsmeister des FVSHK Sachsen. Werner Obermeier ist ZVSHK-Vizepräsident und Landesinnungsmeister des FVSHK Bayern. Sein in München ansässiger Betrieb ist auf Heizungsbau spezialisiert.